

220 mpd adicionales para Campeche en 2011

Oliver PACHECO

Un incremento estimado de 220 millones de pesos en relación al 2010, recibirá el Gobierno del Estado de Campeche, en el Presupuesto del Gobierno Federal del 2011, en el rubro de Infraestructura Carretera, aseguró el diputado federal Oscar Rosas González.

El legislador federal dijo que derivado de las gestiones que desarrollan todos los Diputados y Senadores campechanos en México, para el 2011, Campeche ejercería 220 millones de pesos extras, en relación al preste año. Agregó que de acuerdo a las estimaciones realizadas, y conforme al cabildeo y los avances en este sentido, el Estado de Campeche pasaría de trabajar con mil 180 millones de pesos que recibió este 2010, a mil 400 millones de pesos.

Señaló que pese a no ser una cifra oficializada, el cabildeo que se realiza permite adelantar este anuncio, que facilitará diversas obras de infraestructura carretera como la ampliación y modernización del tramo carretero Campeche-Mérida, construcción del periférico de la ciudad capital, entre otras.

-A tan sólo unos días de concluir la fecha para aprobarse los recursos para el gasto Federal, Campeche tendrá noticias positivas que le permitirán el manejo de diversos proyectos de infraestructura carretera.

-Aunque a nivel nacional se estima una reducción al Presupuesto en esta materia, estamos hablando de un 19 por ciento, para Campeche habrá buenas noticias, pues no tendremos impactos negativos; estimamos contar con un incremento considerable, hablamos de 220 millones de pesos más -afirmó.

Rosas González, informó que para el arranque de los trabajos de construcción del Periférico, se estima una inversión de 100 millones de pesos, que con el incremento de mil 180 millones a mil 400 millones de pesos para este Presupuesto, Campeche tendrá la oportunidad de iniciar.

-Se realizaron reuniones encabezadas por el gobernador Fernando Ortega, para gestionar más recursos al Estado en los proyectos importantes que se requieren. □